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斯杯拒绝天价球票
广州中美男篮对抗赛

最高票价达 3800元，最低

也要380元，相比之下，规
格更高、更加精彩激烈的斯
杯票价却低了很多，最高价
只有980元。这样的定价是
否合理呢？

近日，记者带着这个疑
问采访了斯杯组委会有关负
责人。据该负责人解释，斯杯

组委会此前已经通过问卷调
查、短信调查等方式征询了
广大球迷关于票价的意见，
最终确定了本次斯杯比赛的
票价。总体而言，本次斯杯比
赛的票价较为低廉，而且一
张球票能看两场比赛，应该

可以满足尽可能多球迷观看
高水平比赛的愿望。

在谈到斯杯门票的销
售情况时，这位负责人表
示，斯杯球票自开售以来一
直热卖，90元的学生票当天

就全部售完，8月11日中国
对德国的比赛 980元的球
票也于昨天上午销售一空。

票价如此低廉，会不会有黄
牛趁机牟利呢？对此，该负

责人表示，这次斯杯门票从
封套到门票本身，采用了八
道高科技防伪措施，杜绝了
假票的出现。同时，全部比
赛不设一张赠券，所有球票
推向市场销售，黄牛也就没
有了票源。

除了球票定价较低之
外，为了能够让斯杯顺利进
行，组委会还特意从南京大
学外语系招募了44名志愿
者。他们从昨天开始接受为
期3天的培训工作，通过培
训后，他们将在翻译、接待、

竞赛组织等岗位为来宾提
供服务。 HIJK LM
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CBA选秀明天开始
!H&] 明天，下赛

季CBA联赛外援摘牌将在

美国俄勒冈州的美国篮球
学院举行，14家俱乐部将
采用倒摘牌的形式挑选中
意的外援。

据篮协官员介绍，共有
来自世界各地的 600多名
球员报名参加，经过美国专

家组的反复评估，最终选出
了77名球员进入本次训练
营。从这份选秀名单中来
看，有 17名球员曾经在
CBA的球队中效力。

在这几天的训练中，训
练营邀请了10余名美国教

练指导训练比赛，其中包括
5名 NCAA的顶级教练
员。另外，还邀请了 1名
NBA的著名裁判亲自执法
并按照 FIBA规则为裁判
员进行了培训，每场比赛后
提供详尽的中文版技术统

计给各支俱乐部作为参考。
同时，美方方面还专门组织
了教练评估团，协助中方教
练及时对球员进行阶段性
评估。 bb

!H&] 昨天凌晨，
中国男篮在西班牙举行的

四国邀请赛中，以 66比 74
负于安哥拉队，遭遇 5连
败，王仕鹏此役得到17分
7个篮板，易建联得到 15
分和15个篮板。至此，中国
男篮在本次欧洲拉练的 7
场比赛中仅取得 1胜 6负

的战绩。
本场比赛，中国男篮依

然暴露出开场阶段慢热的
毛病，安哥拉队趁势打出一
波 13比 0的得分高潮，直
到比赛进行了7分钟，龚松
林才为中国队的计分牌上添

上2分。此后，中国队依靠
莫科最后 1分钟内的两记
三分球，帮助球队将比分追
成9比17。次节比赛，中国
队的外线开始发威，莫科、孙
悦、朱芳雨连续命中三分，莫
科和孙悦连续发难，中国队

将分差缩小到2分。半场结
束时双方战成32平。

虽然王仕鹏下半时的
一记三分帮助球队第一次
领先，但安哥拉队随即又以
一个12比0的攻击波再次
将比分反超，而中国男篮的

进攻也被对手遏制住，最终

以8分的劣势负于对手。“我
在这几场比赛中学到了很多

东西，让自己长了见识。”近
几场比赛表现出色的王仕鹏
赛后表示。而王治郅也认为，
王仕鹏是中国男篮目前比较
敢打，不手软的球员，这几场
热身赛抢眼的表现，也为王仕
鹏铺平了前往世锦赛的道路。

结束了本次欧洲拉练之
后，中国男篮将于今天中午
11点 35分乘坐 CA932次
航班从德国法兰克福飞抵北
京。据篮管中心主任李元伟透
露，回国后的中国男篮将要对
系列热身赛中所暴露出的问

题进行一次总结。此外，李元
伟还特别提到了尤纳斯“九
问”中国篮球的话题，他认
为，球队成绩不理想，主教练
发脾气也是一件可以理解的
事情，“我觉得他当时可能有
点冲动，如果冷静下来，其中

有些问题他也可能不会提出
来。”李元伟认为在世锦赛的
备战阶段，篮管中心和尤纳斯
之间需要的是相互信任。

在结束了调整之后，中
国队将于 8月 6日前往广
州，参加 7日与梦七队的中

美对抗赛。 cdbbe

阿联孙悦入选十新星
姚明、吉诺比利等人现

在已经名扬四海，但是在四

年前的印第安纳波利斯世
锦赛上，他们也仅仅是刚出
道不久的新星而已。在
2006年世锦赛上，又有哪
些新星值得关注？北京时间
昨天，RealGM 评选出了
十大受关注的国际球员。

排名第一的是年仅 20

岁的意大利队得分后卫贝
利纳里，他在上赛季场均能
够拿下14分，被认为他有
望成为继巴尔尼亚尼之后，
下一个进入NBA的意大利
球员。排名第二的巴西球员
斯普里特则被认为已经具

备了 NBA球员的实力，如
果他能够在世锦赛上证明自

己，将有望进入选秀前十名。
对于易建联的评价是，

他的横空出世让中国队未
来更多了几分希望。。孙悦
则被认为是已经具备打
NBA实力的中国少年。一
些美国球探甚至将他的球

风和 “魔术师”约翰逊相
比。入选十大受关注新星的
其他球员还有土耳其的阿
科约、塞黑的特里普科维
奇、西班牙的费尔南德、尼
日利亚的尤格博亚、澳大利
亚的兰乌雷和希腊的瓦斯

莱亚迪斯。 fg
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“手摁着伤处已经不
像开始时那么疼了，右膝也

能打一点小弯儿了，我感觉
恢复得还不错。”大郅微笑
着说。在受伤回国之后，王
治郅终于架着双拐来到国
家体育总局训练局健身房
进行了第一次力量训练。

体育医院院长李国平

在上周五曾建议大郅住院，
但是考虑到天坛运动员公
寓各方面的条件都好于医
院，最终大郅决定不住院，
而是每天两边跑。前几天，
大郅主要是在公寓里练练
力量，举哑铃，练腰腹，卧床

抬腿，防止肌肉萎缩。“法
尔松将指导我进行训练。我
现在就是积极配合医生治

疗，同时在法尔松和队医的
指导下进行恢复训练，争取

能参加世锦赛。”大郅对出战
世锦赛还是充满期待。

篮管中心国家队管理部
部长匡鲁彬表示，大郅这次
受伤不太严重，只是内侧副
韧带拉伤。每个人的身体情
况不同，恢复起来时间也会

有所不同。大郅能否参加世
锦赛，要看晚些时候的医生
检查结果。而参加完西藏送
爱心活动刚刚返回北京的篮
管中心主任李元伟表示：“我
们会尽全力创造条件，促使
大郅的膝伤尽快好转。大郅

的精神状态不错，治疗和恢
复都很积极，伤情恢复也越
来越好。” hE
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